



# 安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.81

令和4年3月11日

文責：校長 伊藤 孝行

## 冬季パラリンピックも終盤に近付いてきました。

3月4日から始まりました冬季パラリンピック大会も明後日13日で閉幕します。

この冬季パラリンピックは、身体に障害を持つアスリートが雪と氷のスポーツで競う国際的なマルチスポーツイベントです。このイベントには、運動障害、切断、失明、脳性麻痺等のあるアスリートが、それぞれの競技で競い合います。



上の写真左は、アルペン男子立位の三沢拓選手です。三沢選手は、片足だけで滑っています。

写真右は、アルペンスキー女子座位の村岡桃佳選手です。村岡選手は普段は車椅子で生活しています。それぞれ、障がいがありますが、自分のできること、使える体を使って競技をしています。

週末、パラリンピックで頑張る選手達にテレビを通して、温かい応援をお願いします。

## オリンピックは平和の祭典のはずなのに……

古代オリンピックが行われていたギリシアは、ポリス（都市国家）の集まりでしたが、ポリス同士が常に戦っていました。しかし、オリンピアの祭典（古代オリンピック）の時には、戦争を中断して参加しなければなりません。これが「聖なる休戦」で、ここからオリンピックは「平和の祭典」と呼ばれるようになりました。



<聖なる休戦を告げる使者（想像図）>

その後、近代オリンピックの時代になってもオリンピック期間中は、休戦とすることが世界の慣例でした。しかし、2月24日にロシアがウクライナに侵攻している中でも北京パラリンピックが開催されました。

本来、平和の中で行われるはずのパラリンピックが、今回は、未だ続く戦争の中で行われているというのは、本当に残念なことです。

戦争になると軍人も一般人も関係なく死傷者が出てしまいます。一日も早く平和的な解決を迎えることを願います。

## 卒業式まで残り7日となりました。

9日の新型コロナ感染者数の発表では、県全体で562人、郡山市では160人というとても心配な数でした。まん延防止等重点措置は解除となりましたが、けっして感染者が減少しているわけではありません。

福島県では3月7日～3月31日までは感染拡大防止重点対策期間として、子どもと高齢者の感染防止に力を入れています。

卒業式まで残り7日となりました。改めまして、週末の行動に際しては、不要不急の外出を避け、外出が必要な際は感染防止対策を十分に講じて、子どもたちが感染の危険にさらされないようご協力をお願いします。

## 今年も3・11が巡ってきました。

2011年3月11日（金）14時46分、東日本大震災が起こりました。地震に伴う津波により太平洋沿岸は大きな被害を受けました。その後、東京電力福島第一原子力発電所が爆発事故を起こし、広い地域で有害な放射線にさらされました。

学校は3月12日から臨時休業に入り、多くの学校が避難所となり、再開されたのは4月に入ってからでした。当時、地震と原発事故の混乱の中、卒業式ができなかった学校も数多くありました。

奇しくも、今年の日並びは11年前と同じです。地震もコロナの影響もなく卒業式が開催できることを祈るばかりです。